

Schmerz und Dankbarkeit erfüllten uns beim Hinschied unserer lieben

Silvia Stricker-Enggist

Den Schmerz linderte die von der Verstorbenen ausgestrahlte unauslöschliche Liebe; die Dankbarkeit möchten wir als Dank an die uns von so vielen Menschen entgegengebrachten Zeichen des Mitgefühls und des Mittragens ausdrücken:

- Frau Pfarrerin Nadja Heimlicher hat uns mit ihrer ganz im Denken von Silvia gehaltenen Abschiedsfeier tief beeindruckt.
- Eva Wyss-Simmen und Joseph Bisig haben mit ihrer Musik Feierlichkeit in die Trauer gebracht.
- Während der langen Krankheit wurde Silvia von Herrn Dr. Markus Husi ärztlich begleitet.
- Die grosse Hilfe der Thuner Palliativ-Care und insbesondere der unermüdlische Einsatz von Frau Edelgard Jöhr haben mitgeholfen, dass Silvia zu Hause einschlafen durfte.
- Elsbeth Fankhauser und Karin Sonderegger haben durch ihre einfühlsamen Therapien die letzten Krankheitswochen von Silvia erträglicher gemacht.
- Durch den Bestatter Daniel Lochbrunner und seine Mitarbeiterin Yvonne Tschanz erhielten wir Hilfe bei der Vorbereitung und Durchführung der Beisetzung.

Dafür danken wir.

- Zu danken haben wir für die grosse Anteilnahme durch Verwandte, Freunde und Bekannte, ausgedrückt durch die Teilnahme an der Trauerfeier, durch Briefe, Karten, Blumen und Kerzen, Spenden an die Médecins Sans Frontières und durch viele bewegende Worte.